


 
 
 

Юрий Игнатьевич Мухин
НЕ наша Russia. Как

вернуть Россию?
Серия «Спасай Россию!»

 
 

Текст предоставлен правообладателем
http://www.litres.ru/pages/biblio_book/?art=4991900

НЕ наша Russia. Как вернуть Россию? / Юрий Мухин.: Яуза-пресс;
Москва; 2013

ISBN 978-5-9955-0513-6
 

Аннотация
Великая Россия погибла вместе с СССР. То, что прозябает

сегодня,  – не более чем жалкая Russia, отсталая колония
Запада, на корню скупленная вражескими олигархами. Сами
путинисты признают, что «95 % крупной промышленности даже
не в офшорах, а просто в иностранной юрисдикции» и  что
«национальный доход России в 1991–1993 гг. уменьшился на
40 % (в военные 1941–1945 гг.  – лишь на 23 %). Смертность
здоровых мужчин сопоставима с потерями в Отечественной
войне. Через 70 лет в России останется в лучшем случае 100 млн.
человек. При этом русские уже не будут составлять большинства
населения страны». Из этой разграбленной, обескровленной,
вымирающей «Раши» бегут уже не только крысы, а все, кто думает



 
 
 

о будущем своих детей,  – в то время как старческий маразм
Кремля крепчает день ото дня…

Можно ли пошатнуть эту гробовую «стабильность»? Как
сменить Путина не на болотных иуд и телекретинов, а на
государственников и патриотов – не врагов, а слуг народа?
Есть ли шанс превратить «Рашу» из страны, откуда хочется
побыстрее свалить, в державу, где не стыдно жить? Как вернуть
себе Россию, которую у нас отняли? И можно ли избавиться от
антинародного режима без большой крови?.. Ведущий публицист
патриотических сил знает ответы на все эти вопросы!
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Юрий Игнатьевич Мухин
НЕ наша Russia. Как

вернуть Россию?
Без теории нам смерть!

И.В. Сталин

 
Предисловие

 
Не будем наивными; многие из тех ваших знакомых, кто и

не подумал купить эту книгу, на ваше предложение прочесть
ее, не задумываясь, ответят: «А оно мне надо?». А действи-
тельно: в магазинах все есть, пиво есть, развлечений нава-
лом, секс есть (ну, скажем, не секс, так порнуха доступна) –
что еще такому надо? Зачем ему головная боль от какой-то
теории, если у него одна головная боль – как добыть денег
для всего того, что уже есть?

Между тем покидают Россию как раз те, у кого и деньги
есть, чтобы все это иметь. Вот цитаты из аналитической ста-
тьи итальянца об иммиграции из России по состоянию на
начало 2012 г.

«А что мне там делать? Очередные бабки раздавать
этим кровососам?» – говорит Игорь, который вместе с се-



 
 
 

мьей переехал на ПМЖ в Италию три года назад. Устав от
бесконечных домогательств, 40-летний московский пред-
приниматель закрыл свой успешный бизнес в столице Рос-
сии и решил начать новую жизнь за границей.

…Недавно появились первые достоверные официальные
данные: за последние 10 лет эмигрировали 1250 тыс. росси-
ян. Такую цифру назвал председатель Счетной палаты РФ
Сергей Степашин. Его организация изучает миграцию с точ-
ки зрения налоговых поступлений.

Опираясь на эту цифру, к которой надо добавить еще
процентов 30 официально не оформленных эмигрантов,
можно сделать первые выводы. Сегодня в России мы име-
ем дело с эмиграционной волной, которую можно сравнить
с огромной волной после Октябрьской революции 1917 г. По
разным расчетам, тогда попрощались с Родиной от 1,5 до
2 млн. россиян.

…После распада СССР, в частности, эмигрировали со-
ветские евреи. И это понятно, но причины были иные.

…А незадолго до начала этих новогодних каникул я летел
в самолете с группой детей ярко выраженной славянской
внешности. Между собой они говорили по-английски, причем
без особого акцента. С ними была крупная женщина, кото-
рая стала давать им указания по-русски только после то-
го, как командир объявил о начале посадки в Москве. В се-
годняшней России те, у кого есть деньги, предпочитают по-
сылать своих детей учиться за границу.



 
 
 

…Новейшая, условно говоря, вторая волна ваших эми-
грантов состоит прежде всего из специалистов, высококва-
лифицированных кадров (включая менеджеров) и молодежи.

…Великобритания, Швейцария, США, Франция, Израиль
– вот куда в основном уезжают россияне. Недавно к этим
странам добавилась Чехия, где за короткое время было
официально зарегистрировано 30 тысяч ваших соотече-
ственников. Большинство из них принадлежат к только
что народившемуся в России среднему классу. «Они ищут
лучшие условия жизни, потому что они считают, что Рос-
сия недостаточно стабильна с политической и социальной
точек зрения, – сказала в интервью сотрудница сервисной
компании в Праге. – Им нужны более адекватные перспек-
тивы для своих детей. Бизнесмены, в частности, хотят без-
опасных условий для своих инвестиций, а иногда просто бо-
лее безопасного места для своих семей».

…Сложнее представить, куда пропали многие обитате-
ли эксклюзивных коттеджных поселков на Рублево-Успен-
ском шоссе. У них большой выбор, как и кошелек. «Если прой-
тись по поселку, из людей, которые вселялись лет 10 назад,
осталось меньше половины», – недавно рассказал местный
житель одной журналистке.

По разным оценкам, за последние 10 лет из России уеха-
ли около 30 тыс. финансистов и бизнесменов. Большинство
из них объясняют причины своего отъезда невозможностью
легально вести бизнес, а рисковать своей свободой и сотруд-



 
 
 

ничать с коррумпированными чиновниками они не хотят.
…Приходится признать, что выводы в отношении эми-

грации из России не очень-то приятны. Во-первых, Россия
сегодня переживает колоссальную «утечку мозгов», тех, ко-
торые необходимы для модернизации страны. Во-вторых,
после распада СССР власть оказалась не в состоянии по-
строить здоровое общество, и россияне по-прежнему не
чувствуют себя полноправными гражданами своей страны.
Вот почему самые талантливые люди уезжают: не хотят
жить всю жизнь как современные донкихоты.

…«Умом Россию не понять… – написал давным-давно по-
эт Федор Тютчев. – В Россию можно только верить». Мне
кажется, что пора бы уже уйти от догм и понять, наконец,
какую Россию вы хотите для ваших детей. Иначе в будущем
вас ждут одни разочарования».

Согласитесь, что итальянец прав. Тем, кто хочет жить
в России, надо, наконец, понять, какую Россию мы хотим
иметь.



 
 
 

 
ГЛава 1 И куда ж бедному

крестьянину податься?
 
 

Нужна отправная точка
 

Прежде чем задаться вопросом крестьянина из фильма
«Чапаев», давайте освежим в памяти очертания Родины еще
довольно многих из нас – очертания СССР. Я много напи-
сал ностальгического о своей Родине, но в данном случае я
не собираюсь делать СССР рекламу, тем более что никого и
не зову обратно под ту власть, которая была в СССР к его
концу. Однако надо хоть что-то сказать о Советском Союзе,
чтобы иметь отправную точку для размышлений, и понять,
что знают и видят те, кто бегут из России.

Начну так. 8 мая 2012 г. на заседании Госдумы, посвящен-
ном назначению Медведева на пост премьера, Путина (или
его двойника, играющего роль Путина) какой-то черт потя-
нул за язык:

«По поводу кризиса. Да, кризис был глубокий, и мы “упа-
ли” больше, чем многие страны, абсолютно точно. Это из-
за чего? Из-за того, что у нас однобокая экономика. А она
что, вчера так сложилась? Да она 70 лет так складыва-
лась. Потому что всё, что мы производили…



 
 
 

Да, дорогие мои, да. Не надо дискутировать. Дело в том,
что то, что мы производили (и руками махать не надо),
было никому не нужно, потому что наши галоши никто не
покупал, кроме африканцев, которые должны были по горя-
чему песку ходить. Вот в чём всё дело.

У нас была оборонка – классная, сильная, и мы ею гор-
димся до сих пор. Мы благодарны нашим дедам и нашим от-
цам за то, что они создали после Великой Отечественной
войны такую оборонку.

Из зала:…И первый спутник.
В. ПУТИН: И первый спутник, и первый человек в космо-

се – это наша общая гордость, это достижения советской
власти, которыми мы все гордимся. Это общенациональные
достижения.

Но товары народного потребления… Жириновский уже
сказал об этом. Где они были? Их не было. Давайте не будем
друг другу врать и народу. Народ-то знает, что было и чего
не было».

Они что, в администрации президента, все такие дебиль-
ные? То Путин рассказывал, что в СССР мясного скота не
было, теперь про то, что не было и товаров народного по-
требления. Он с какой планеты? Где и кому во Вселенной
рассказывают про галоши на горячем песке?



 
 
 

 
Не виданный в мире рывок

 
Поскольку речь идет о делах давно минувших дней, вос-

пользуюсь данными А. Пригарина и А. Виноградова двадца-
тилетней давности, когда даваемые ими сведения об эконо-
мике СССР были еще свежи и могли оспариваться современ-
никами из лагеря либералов, но не оспаривались.

Сначала в общем.
Совместное исследование, проведенное Хьюстонским

университетом США и НИЭИ при Госплане СССР показа-
ло, что на старте, в 1861 г. душевой национальный доход в
России составлял примерно 40 % по сравнению с Германией
и 16 % по сравнению с США. Через 50 лет, в 1913 г. уже
только 32 % от уровня Германии и 11,5 % от американско-
го уровня. То есть отставание царской России от передовых
стран увеличивалось, и слова о вековой отсталости России
не были оговором.

В 1913 г. на долю России приходилось лишь немногим бо-
лее 4 % мировой промышленной продукции, в то время как
ее население составляло 9 % от населения мира. Это означа-
ет, что на душу населения в России приходилось в два с лиш-
ним раза меньше продукции, чем в остальном мире, вклю-
чая Азию, Африку и Южную Америку, т.  е. самые нищие
регионы мира.

А в СССР к середине 80-х гг. удельный вес населения



 
 
 

сократился до 5,5  % от мирового, зато доля промышлен-
ной продукции Советского Союза в мировом объеме достиг-
ла уже 14,5  %. Именно эта цифра названа в статистиче-
ском сборнике, который ежегодно готовит ЦРУ Соединен-
ных Штатов. И по этим американским данным получается,
что уровень промышленного производства в Советском Со-
юзе на душу населения почти втрое превышал средний ми-
ровой уровень. Иными словами, за 70 лет советской власти
промышленность в СССР развивалась в 6 раз быстрее, чем
в остальном мире. В 6 раз!

Если взять национальный доход, то в расчете, выполнен-
ном на основе американских данных, он в 1985 г. составлял
57 % от национального дохода США, а в пересчете на душу
населения – 46,2 % вместо 11,5 % в 1913 г. Значит, наци-
ональный доход СССР за этот период рос в 4 раза быстрее
американского. В 4 раза! И в этот период была война! Да ка-
кая! Немного прервусь.



 
 
 

 
Война

 
В 1941–1945 гг. СССР воевал не с 80 млн тогдашних нем-

цев – он воевал практически со всей Европой, численность
которой (за исключением союзной нам Англии и не сдаю-
щейся немцам партизанской Сербии) была около 400 млн
человек.

Лишь элитные войска фашистской Германии – войска СС
– приняли в свои ряды 400 тыс. «белокурых бестий» из дру-
гих стран, а всего в гитлеровскую армию вступили со всей
Европы 1800 тыс. добровольцев, сформировав 59 дивизий,
23 бригады и несколько национальных полков и легионов.
Самые элитные из этих дивизий имели не номера, а соб-
ственные имена, указывающие на национальное происхож-
дение: «Валония», «Галичина», «Богемия и Моравия», «Ви-
кинг», «Денемарк», «Гембез», «Лангемарк», «Нордланд»,
«Нидерланды», «Шарлемонь».

Чтобы оценить по национальному составу всю ту европей-
скую сволочь, которая в надежде на лёгкую добычу полезла
к нам убивать советских людей, я дам уже неоднократно да-
вавшуюся мною таблицу той части иностранных доброволь-
цев, которые вовремя догадались сдаться нам в плен.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ СОСТАВ ВОЕННОПЛЕН-
НЫХ В СССР, ВЗЯТЫХ В ПЕРИОД С 22.06.1941 г. ПО



 
 
 

2.09.1945 г.

Но для того чтобы сражаться, нужны не только солда-
ты, но и оружие с продовольствием. Французы не только
передали немцам все свои танки, но и произвели для них
огромное количество боевой техники – от автомобилей до
оптических дальномеров. Чехи построили весь парк немец-
ких бронетранспортеров, большое количество танков, само-
летов, стрелкового оружия, артиллерии и боеприпасов. По-
ляки строили самолеты, польские евреи производили для
немцев взрывчатку, синтетический бензин и каучук, шведы
добывали железную руду и поставляли немцам комплектую-



 
 
 

щие для боевой техники (к примеру, подшипники), норвеж-
цы снабжали гитлеровцев морепродуктами, датчане – мас-
лом… Короче, вся Европа старалась как могла.

Во Второй мировой войне СССР (правда, под руковод-
ством Сталина) сражался практически со всей Европой и,
по подсчетам британского военного историка Лена Дейтона,
уничтожил 75 % Вооруженных сил Германии и ее союзников
(15 % уничтожила американская армия и 10 % британская).

Но вернемся к экономике.



 
 
 

 
Что имели

 
И даже в период так называемого застоя развитие СССР

по-прежнему шло быстрее, чем развитие капиталистическо-
го мира. Так, за 1981–1985 гг. валовый национальный про-
дукт СССР возрос на 20 %, США – на 14 %, Франции и Ита-
лии – на 8 %, ФРГ – на 6 % и только Японии – на 21 %.

Советская Россия производила 17,9 % мировой машино-
строительной продукции, из них 22 % мирового производ-
ства металлорежущих станков, 46 % комбайнов, 11,3 % обо-
рудования для пищевой промышленности, 63,2 % энергети-
ческого оборудования, 27 % самолетов, 50 % военной тех-
ники, 21 % грузовых автомобилей и 4,8 % легковых.

СССР являлся одним из крупнейших поставщиков ма-
шиностроительной продукции. И хотя СССР производил
лишь 17,9 % машиностроительной продукции, а капстраны –
73,1 % (без КНР), о высоком качестве нашего оборудования
свидетельствует то, что на нем работало 35 % базовых отрас-
лей промышленности КНДР, 36 % – Индии, 45 % – Ирана,
65 % – Пакистана, 20 % – Турции, 50 % – Алжира, 25 % –
Египта, 50 % – Ливии. СССР произвел в 1990–1991 гг. (в
год) 13,2 млрд кв. м ткани, или 37,8 кв. м на человека (для
сравнения: ФРГ – 32 кв. м на человека). В том числе 75 %
мирового производства льняных тканей, шелка. 12 %, хлоп-
чатобумажных– 13 %, шерстяных – 19 %, т. е. 2,6 кв. м. на



 
 
 

человека (для сравнения: ФРГ – 2,4 кв. м, США – 0,7 кв. м).
Трикотажных изделий в СССР было произведено 22  %

мирового, к примеру, в 2,5 раза больше Японии.
СССР производил 27 % кожаной обуви, в 4 раза больше,

чем в КНР, т. е. в 6 раз больше, чем в США, в 3 раза больше,
чем в Японии. Это про путинские галоши на горячем песке.

Даже в 1991 г., уже при развале Горбачевым экономики
СССР, в стране возрастало производство стиральных машин
на 5 %, магнитофонов на 8, пылесосов на 7, мясорубок на
3,5, магнитол на 3,4, швейных машин типа «Зигзаг» на 2 %, а
остальное осталось примерно на уровне 1989–1990 гг. СССР
производил 9-10 млн телевизоров (10,9 % мирового произ-
водства, ФРГ – 5 млн, Япония – 12 млн, электропылесосов
– 6 млн (12,4 % мирового производства, Япония – 6,6 млн,
ФРГ – 4,6 млн), утюгов 16 млн (15 % мирового производ-
ства), холодильников – 6,5 млн (17,4 % мирового производ-
ства, Япония – 5 млн), стиральных машин – 6 млн (12,6 %
мирового производства, Япония – 4 млн, ФРГ – 2 млн), фо-
тоаппаратов – 3 млн (4,4 % мирового производства), часов
– 72 млн шт. (17,1 % мирового производства).

Тем, кто разбирается в числах, из приведенных данных
должно быть все ясно, а тем, кто не привык с ними работать,
скажу, что это феноменально огромные объемы и еще более
феноменальные темпы развития. Ни одна экономика мира
не знала темпов плановой экономики СССР.

Эта экономика принадлежала всем гражданам СССР и да-



 
 
 

вала прибыль, которая распределялась между гражданами в
виде бесплатного жилья, всех видов обучения, здравоохра-
нения и прочего, в количестве примерно 3 тыс. долл. на че-
ловека в месяц.

Так было, а вот, что произошло.



 
 
 

 
Колония Russia

 
Журнал Счетной палаты РФ «Финансовый контроль» за

июль 2007 г. сообщил:
«Национальный доход России в 1991–1993 гг. уменьшился

на 40 % (а в военные 1941–1945 гг. лишь на 23 %). По оценке
Минэкономразвития, за годы ельцинских реформ из России
было вывезено свыше 210 млрд долларов. По некоторым же
другим данным – 700 млрд долларов, то есть десять годо-
вых бюджетов ельцинской России. Производство сократи-
лось вдвое, а численность россиян, выброшенных за черту
выживания, увеличилась более чем в два с половиной раза.

По прогнозам демографов, к концу XXI века население
Земли увеличится вдвое. А в России через 70 лет останется
в лучшем случае 100 млн. человек. При этом русские уже не
будут составлять большинства населения страны. Смерт-
ность здоровых мужчин сопоставима с потерями СССР в
Отечественной войне.

Список утрат можно продолжить, но и без того яс-
но, что в мирное время (в отличие от военного) они были
неоправданными, а значит, и более глубокими и невосполни-
мыми».

Я ничего не сказал о производстве в СССР продуктов пи-
тания, поэтому упомяну хотя бы мясо.

В 1970 г. производили (в тыс. т) говядины с телятиной



 
 
 

– 1812, свинины – 1154, птицы – 219, баранины – 166. Че-
рез 20 лет в 1990 г.: говядины с телятиной – 2934 (162 %
от 1970 г.), свинины – 1804 (156 %), птицы – 1270 (579 %),
баранины 176 (106 %).

А через 20 лет умения и талантов нынешней власти ста-
ли производить (2010 г.) говядины с телятиной – 199 (7 %),
свинины – 738 (41 %), птицы – 2864 (225 %), баранины –
4 (2 %). В сумме, от производства 1990 г. осталось 59 % за
счет птицы, которую в СССР у частника вообще не считали
и в статистические отчеты не включали.

А от говядины осталось аж 7 %!
А откуда, спросите меня, тогда сегодня мясо на прилав-

ках? От верблюда, возможно, в полном смысле этого слова.
Или от кенгуру. В 2009  г. было импортировано 1438 тыс.
т мяса – в два раза больше, чем произведено собственных
говядины и свинины, вместе с бараниной.

А что осталось? Осталась труба, по которой Запад отка-
чивает из России минеральные ресурсы, которые сами пони-
маете, принадлежат не только нам, но и нашим детям. Да и
труба-то уже давно не наша.

До Путина была хоть какая, а отечественная промышлен-
ность. А сегодня председателю комитета бывшей Государ-
ственной думы России по экономической политике и пред-
принимательству, члену путинской фракции «Единая Рос-
сия» Евгению Федорову журналисты задают вопросы и он
отвечает:



 
 
 

«– Да, действительно, если говорить о крупной промыш-
ленности, 95  % ее не только в оффшорах, просто в ино-
странной юрисдикции. И понятно, почему.

– 95 % крупной российской промышленности?
– Крупной российской собственности: промышленности,

банков и всего остального – это иностранная юрисдикция».
Должен сказать, что положение, которое сейчас существу-

ет в России, в точности, до деталей соответствует тому поло-
жению, которое Гитлер хотел установить в России после ее
оккупации и превращения в колонию Германии. Но не буду
о совсем уж грустном.

Думаю, что для тех, кто как-то попытался осознать, что
написано выше, уже понятно, что тем русским, кто хочет
остаться в России, понятна тревога тех, кто из России бежит.
И понятно также, что к политикам – как правящим, так и
«встроенной оппозиции» – обращаться бесполезно; их «тру-
дами» такая ситуация в России и создана.

Понятно также, что сами мы не привыкли думать над
судьбами государства, да и над тем, что делать нам как чле-
нам общества, что делать нам как гражданам России. Мы
привыкли верить тому, кому верят все.

Начнем с того, с чего удобнее всего, – с телевизора.



 
 
 

 
Телевизионная элита

 
Казалось бы, эта идея удачная вот почему.
Был такой советский писатель Максим Горький, который

довольно часто встречался с основателем Советского госу-
дарства Владимиром Ильичом Лениным, а когда тот умер, то
в 1924 г. написал очерк воспоминаний о нем «В.И. Ленин».
В очерке есть такие слова Ленина: «Умных – жалею. Умни-
ков мало у нас. Мы – народ, по преимуществу талантливый,
но ленивого ума. Русский умник почти всегда еврей или чело-
век с примесью еврейской крови». Правда, последнее предло-
жение Горький при переиздании очерка в 1930 г. выбросил,
тем не менее слово не воробей.

Так вот, на телевидении Russia люди с «ленивым умом»
редки, там почти сплошь работают одни умники, о которых
Ленин и говорил; может, у них узнать, какую Россию нам
надо иметь?

Однако тут проблема, поэтому вкратце о ней, хотя и пи-
сал об этом уже много.

В подавляющем числе случаев пресса дает информацию и
ложную, и неполную, если речь идет о сторонах жизни, свя-
занных с пребыванием у власти хозяев прессы. Отличие се-
годняшней Russia от СССР в том, что советская пресса мог-
ла умолчать или просто поменять акценты, но врала край-
не редко. «Правда» могла написать: «В забеге на 100  м,



 
 
 

устроенном между т. Л.И.Брежневым и президентом США
Д. Картером, Леонид Ильич прибежал к финишу вторым, а
Картер – предпоследним». Кто скажет, что это неправда?

Сегодня пресса врет беззастенчиво и нагло, но ее ложь –
это всего лишь одна сторона вопроса, который, думаю, всем
понятен. Однако я хочу сказать не об этом, а о том, что пере-
стройка началась с прихода во власть и в прессу людей край-
не необразованных и тупых.

Этих людей и себя очень точно охарактеризовал журна-
лист Л. Радзиховский (тоже умник, по Ленину): «Правда,
кроме слов, мы ничего не знаем и не умеем, ну так что ж?
Каждому – свое». Вдумайтесь: эти люди не знают и не пони-
мают, что именно означают слова, которые они в свое вре-
мя запомнили, а теперь пишут и произносят. Но знать слова
– еще не значит быть образованным и умным, идиот тоже
помнит слова, но не понимает, что они означают.

Началось это, повторю, с перестройки. Когда-то, очень
давно в комнате вещал телевизор, и Киселев в «Итогах» (се-
годня Киселев пудрит мозги на Украине) нахваливал чечен-
цев. Превознося их гений, он сообщил, что чеченцы приспо-
собили ПТУРСы для стрельбы с плеча по российским вер-
толетам. ПТУРС – противотанковый управляемый реактив-
ный снаряд; стрелять им с плеча самоубийственно, а глав-
ное, в этом нет необходимости, так как снаряд наводится на
цель после выстрела. Я взглянул на экран. Там чеченец де-
монстрировал ручной гранатомет с привязанным к нему оп-



 
 
 

тическим прицелом. В головке у Киселева слова ПТУРС и
гранатомет были ни с чем конкретно не связаны, но он их
произносил. Он знал слова, но не знал, что это.

И тогда я впервые задумался об умственном развитии те-
левизионной элиты.

Но Киселев еще не эталон телевизионного идиота. Было,
а может, еще и есть другое чудо ТВ – Гурнов. Он показы-
вал зрителям пистолетную гильзу, объясняя, что это «пуля
от нагана Макарова». Мужчина – и не знает таких простых
вещей…

Сейчас журналисты не знают ничего, скажем, из эле-
ментарной истории, и вы можете услышать гордое: «…Они
празднуют свою победу так, как праздновал ее Наполеон
после битвы при Ватерлоо…». Они не знают элементарной
географии, и вы, и ваши дети слышат: «Крейсер вышел из
Мурманска на стрельбы в Каспийское море».  С каких пор
Мурманск стал портом Каспийского моря? Тем более они
не понимают смысл тех иностранных слов, которые произ-
носят. В новостях РТР диктор читала об авиакатастрофе в
Индии: «…один самолет летел на высоте 15 000 фунтов, а
второй – на высоте 16 ООО фунтов». Как видите, редакция
новостей знает эти слова – фунт и фут, но не знает, что они
значат. А ведь это элементарно простые вопросы.

В СМИ набрали талантов, которые разбираются только в
страхе, сексе, в том, как жрать, и делать то, что рифмует-
ся со словом жрать. Все остальные слова для них просто



 
 
 

звуки, которые надо повторять потому, что они где-то напи-
саны или их кто-то умный когда-то говорил. Фут созвучен
фунту, Карское море – Каспийскому, вот эти «умные» слова
сценарист набирает в тексте, не соображая, о чем это он пи-
шет, редактор и режиссер с умным видом пропускают их в
эфир, а говорящая обезьяна бодро тараторит. На любом ка-
нале можно услышать про «трансформатор с напряжением
в 100 тыс. кВт», хотя, казалось бы, из школы должно быть
известно всем, что напряжение измеряется в вольтах, а в не
ваттах, а фунт – это мера веса.

Еще пример со звездой. На ТВЦ Максимов пригласил для
вечернего разговора директора московского математическо-
го лицея, и тот гордо сообщил, что его ученики знают то, че-
го не знают их родители.

«Что же?» – поинтересовался ведущий. «Они знают, по-
чему на Земле бывает зима и лето». (Вообще-то лет 20 на-
зад этого могли не знать только действительно клинические
идиоты.) «Многие думают, что это потому, что Земля в сво-
ем вращении по орбите то удаляется от Солнца, то прибли-
жается к нему», – продолжил директор. «И я так считаю», –
удивляется Максимов. И директор ему «объяснил»: «Дело в
том, что при движении по орбите меняется наклон оси вра-
щения Земли». Максимов сделал вид поумневшего.

А ведь эти люди наверняка видели звездное небо, навер-
няка им показывали Полярную звезду, объясняя, что она
всегда находится на севере. И находится она там потому, что



 
 
 

наклон земной оси неизменен. Именно поэтому зиму меняет
лето. И в этом примере, как мы видим, люди знают необхо-
димые слова (ось, наклон, орбита и т. д.), но не в состоянии
образно представить, что эти слова означают.

Из-за болезни и благодаря постельному режиму через
много лет вынужден был снова включить телевизор, и вы-
яснил, что уже ни на одном канале нет спасения от тупо-
го журналиста. Смотришь каналы «Дискавери», «Нейшенал
джеографик» – и там бред, причем двойной. Западный жур-
налист, со своей стороны, не способен объяснить видеоряд,
даже если он по своей простоте касается всего лишь школь-
ных знаний, а наши доморощенные придурки в переводчи-
ках и редакторах, со своей стороны, неспособны перевести
западную озвучку. Я уже не говорю о том, что в русском язы-
ке слово судно относится только к гражданским судам, а ко-
рабль – только к военным. Это для умника слишком слож-
но. Но можно ведь в словаре посмотреть значение англий-
ского слова «boat»? А у них и сейнер на 2000 т – «лодка», и
крейсер «Худ» тоже «лодка»! «Евроньюс» тщательно и раз-
дельно, выделяя предлог «в», сообщает уже таинственные и
незнакомые ни редактору, ни переводчику, ни диктору сло-
ва: «Мощность 47 мегаватт в час». Мегаватт – это и есть
мощность, т. е. работа в единицу времени. Как это – работа
в единицу времени, да еще в одну единицу времени?

Но что там физика за 7-й класс, они ведь уже и рус-
ский язык не понимают. Британский фильм об Австралии;



 
 
 

в нем показывается самая жаркая ее оконечность, на высо-
ком мысу стоит путешественница в шортиках и маечке и
смотрит в океан. Текст: «И легко можно себе представить,
как замерзшие аборигены вглядывались в просторы океана».
Откуда мороз? Отчего аборигены замерзали в такую жару?
Потом понял: редактор и диктор не знают русского глагола
замереть и решили, что переводчик, написавший «замер-
шие», ошибся. Поправили.

В «бумажной» прессе положение такое же.
К примеру, в газете «Санкт-Петербургские ведомости»

№  189 от 8.10.2008 журналист Карл Рендель и редактор
газеты гордятся украшением российского Военно-морского
флота – тяжелым атомным ракетным крейсером «Петр Ве-
ликий». Уверяют, что в составе этого крейсера есть все «для
самообороны корабля и поражения целей на воде и на суше
– еще и 1340-миллиметровые орудия с скорострельностью
60 выстрелов в минуту и дальностью полета 24 километра».

Самые большие в мировой истории японские линкоры
имели водоизмещение 70 тыс. тонн, но вооружены были 9
орудиями «всего» 460-мм главного калибра, стрелявшими
снарядами весом 1,5  т. А крейсер «Петр Великий» в  век,
когда корабельная артиллерия уже свое отжила, имеющий
водоизмещение всего 26 тыс. т, вооружен орудиями калиб-
ра 1340 мм?? Как вы понимаете, на самом деле на крейсере
имеется одна двухорудийная башня 130-мм пушек.

Ладно, ошиблись при наборе, но как понять полет 1340-



 
 
 

мм орудий на дальность 24 километра? Не снарядов, а ору-
дий?

Недавно наткнулся на откровенную сентенцию извест-
ного тележурналиста и «русского православного патриота,
встроенного в режим», тоже, кстати, из умников, М. Леон-
тьева: «Я считаю журналистику мерзкой профессией, выби-
раемой ущербными людьми. Журналисты – профессиональ-
ные дилетанты». Полагаю, и сам Леонтьев ввиду професси-
ональной ущербности не догадывается, насколько он прав.

Думаю, что меня остановят и скажут: да бог с ними, с жур-
налистами, ведь эти журналисты в своих передачах опраши-
вают и наших славных ученых, а они люди очень умные.

М-да… С ними тоже проблема.



 
 
 

 
Незаменимые специалисты

 
Знаете ли вы, что сегодня понятие «ученый» в среднем

тождественно понятию «амбициозный кретин», а если пере-
гнуть палку, то и «подонок»?

Но сначала о кретинизме ученых. В свое время тот же
В.И. Ленин предупреждал: «Упаси господь допустить про-
фессоров к власти. Нужна консультация по специальному
вопросу – пригласите и проконсультируйтесь, но к власти –
ни в коем случае!» Чем вызвано это предупреждение Лени-
на? Почему ученый у власти хуже, чем человек, не тратив-
ший время на получение ученых званий?

Обычно люди, имеющие ученое звание, общепризнанно
считаются умными, знающими все на свете и уж, безусловно,
знающими все, что касается той отрасли знаний, в которой
они работают. Здесь кроется ошибка, вызванная частью про-
сто незнанием, а частью игнорированием того, как именно у
нас становятся учеными.

Во-первых, «ум» и «учёное звание» – это разные понятия
уже в силу того, что с тех пор как ученым начали платить из
казны, в науку поперли паразиты, часто откровенно глупые,
и полезли только потому, что не хотели заниматься произво-
дительным трудом.

Я неоднократно вспоминал этот случай, поскольку меня
он впечатляет. Жена академика Ландау Кора Дробанцева на-



 
 
 

писала о соавторе Ландау академике Е.М. Лившице (Жень-
ке) следующее:

«Привычку копить деньги Евгений Михайлович унасле-
довал от своего отца-медика. Когда сыновья подросли, их
отец сказал так: “Раз «товарищи» уничтожили у нас, вра-
чей, частную практику, сделав в Советском Союзе меди-
цинскую помощь бесплатной, мои сыновья станут научны-
ми работниками”. С большой гордостью об этом рассказы-
вал сам Женька, восхищаясь прозорливостью своего отца:
“Действительно, папа оказался прав, ведь самая высокая
заработная плата у нас, у научных работников”. И, как ни
странно, младший сын медика Лившица Илья тоже вышел
в физики».

То есть когда лифшицы поперли в науку, речь изначаль-
но шла не о получении Советским Союзом новых знаний, а
о получении лифшицами денег у Советского Союза. Как ви-
дите, не запрети большевики частную практику врачей, по-
теряла бы советская наука таких «выдающихся физиков».

А теперь посмотрите на наличие у этого Лифшица ума на,
в общем-то, простом, житейском случае. Его патрон и как
бы близкий друг академик Ландау получил тяжелую травму
в аварии и выжил благодаря обычному врачу, однако Ландау
все же добил консилиум академиков медицины, и добил с
помощью Лифшица.

Дело обстояло так. Поскольку у Ландау были сильно по-
вреждены лёгкие, то американцы прислали самолетом по-



 
 
 

сылку с очень сильным антибиотиком, предназначенным
для лечения именно травмы лёгких. Получил эту посыл-
ку в аэропорту, повторю, «друг» и  соавтор Ландау акаде-
мик Лившиц. Лившиц и академики медицины, составляв-
шие консилиум «по лечению» Ландау, были уверены, что
Ландау умрет, а лекарства такого в СССР еще не было; оно
на черном рынке стоило баснословно дорого. Вот академик
Лившиц и устроил небольшую коммерцию: он не передал
всю посылку в больницу, а выдавал антибиотик для лечения
«друга» поштучно, ампулами. Остальные ампулы он прода-
вал за хорошие деньги тем, кого к нему направляли академи-
ки консилиума по «лечению Ландау». Наверное, кто-то ска-
жет, что это свидетельствует о большом уме Лифшица, но
посмотрите, что получилось в результате такого ума.

Американский антибиотик оказался эффективным, раны
у Ландау зажили. Но его после этого три года непрерывно
поносило – чуть ли не через 20 мин. Академики консилиу-
ма безапелляционно заявили, что это на нервной почве. Тра-
гизм положения заключался в том, что пока Ландау офици-
ально лечил консилиум академиков, нормальные врачи бо-
ялись к Ландау приблизиться даже тайно. (Если академики
узнают, что какой-то врач поставил диагноз, расходящийся
с их диагнозом, они впоследствии замордуют такого врача
и сживут его со свету. Просто на каждого умершего у этого
врача пациента будут составлять акт, что он умер по вине
этого врача. Не дадут защищать диссертацию ни ему, ни его



 
 
 

друзьям.)
А нормальный врач, видя, что его пациента поносит, уже

через день-два взял бы кал на анализ и разобрался, в чем
дело. Академикам медицины такое и за три года в голову не
пришло. И когда жена Ландау сумела привлечь к лечению
мужа нормального врача, тот взял анализы и выяснил, что
весь желудочно-кишечный тракт Ландау поражен плесенью
того антибиотика, который прислали американцы. Такое мо-
жет случиться при применении любого антибиотика, и про-
тив этого во всем мире используется очень недорогое и неде-
фицитное лекарство нистатин.

Американские врачи как чувствовали, что Ландау будут
лечить не врачи, а академики, поэтому они в посылку с ан-
тибиотиком на всякий случай вложили нистатин, хотя он в
достатке имелся и в СССР, намекнули академикам. Но так
как нистатином из-за его недефицитности нельзя было спе-
кулировать, то Лившиц забыл о нем сообщить академикам
консилиума, а у тех не хватило ума давать Ландау нистатин
вместе с антибиотиком. Чудо то, что железное здоровье Лан-
дау позволяло ему сопротивляться лечению академиков бо-
лее трех лет!

И этот Лифшиц, и академики медицины умные люди?
Во-вторых. Но и в случаях, когда понятия «ученый»

и «умный» совпадают, пользоваться умом учёного нужно
крайне осмотрительно, как и предупреждал Ленин, и толь-
ко в той области, где этот ученый действительно специалист.



 
 
 

Потому что в остальных областях он, как правило, глупее
всех обычных людей.

Давайте рассмотрим, почему это так, а потом подтвердим
это примером трагической истории нашей Родины.

Представим двоих парней, одинаково умных, которые
окончили автомобильный институт, один пошел работать
водителем, а второй – в аспирантуру. Диссертаций на тему
«Автомобиль» не пишут: об этом всё известно. Поэтому те-
ма диссертации аспиранта будет вероятнее всего звучать так:
«Исследование влияния графита на фрикционные свойства
тормозной колодки левого заднего колеса карьерного само-
свала». Лет через 5–6 один станет опытным водителем, а вто-
рой, защитив эту диссертацию – учёным, кандидатом авто-
мобильных наук.

Молодой учёный начнет писать докторскую диссертацию,
которая с 95-процентной вероятностью будет развивать те-
му кандидатской, например «Исследование влияния графи-
та на фрикционные свойства колодок обоих задних колес ка-
рьерного самосвала». Пройдёт ещё лет 10. Первый будет уже
классным водителем, а второй – доктором автомобильных
наук.

Первый проедет миллион километров в степях, горах, в
болотах и лесах, научится возить людей и бетон, доски и се-
но, а его однокурсник будет выдумывать новые испытатель-
ные стенды и проводить новые исследования. В конце кон-
цов он закончит их монографией: «Графит и тормоза карьер-



 
 
 

ного самосвала», после чего его изберут в академию, и он
станет академиком автомобильных наук.

Он будет «выдающимся учёным-автомобилистом», и дей-
ствительно его можно будет считать знающим, но только в
плане его работ, поскольку к этому времени он забудет даже
то, что такое автомобиль и как на нём ездят. Знания об этом
у него будут даже не институтскими, а детскими, поскольку
без использования все знания забываются. А первый парень
забудет, что такое графит, что такое фрикционные свойства,
ведь и его знания не вечны, но он будет знать, что у его ав-
томобиля есть тормоза, и уметь отлично ими пользоваться.
И вот представьте, что этому академику предложили вести
автомобиль. Учитывая академические амбиции, он, может,
и согласится, но мы-то что должны от него ожидать?

Люди в годах помнят, что до перестройки мы практиче-
ски ничего не слышали про наших славных академиков-эко-
номистов. И благосостояние народа неуклонно повышалось,
промышленность развивалась, а СССР по темпам экономи-
ческого роста занимал второе место в мире, после Японии. А
потом Горбачёв дал возможность засиять звездам Абалкина,
Аганбегяна, Шаталина, Бунича и «несть им числа». А у Ель-
цина госсовет вообще практически полностью был состав-
лен из академиков; мало этого, вся президентская команда
Ельцина на две трети состояла даже не из кандидатов, а из
докторов наук – все тех же «лифшицей». И что мы имеем?
Повторить то, что написано в начале главы?



 
 
 

Короче, если вам необходимо в чем-либо ухудшить поло-
жение, обязательно пригласите академиков, чтобы они под-
готовили программу по улучшению. Незаменимые специа-
листы, чтобы обгадить любое дело!

Но это только одна сторона вопроса, а есть и другая. Мож-
но ли привести еще пример, где у власти было столько уче-
ных, как в Russia? И можно ли припомнить еще случай, что-
бы элита государства так подло предала свой народ и так алч-
но бросилась его обворовывать?

Но если у людей не сыщешь путей, куда России идти, то,
может, принять православие и обратиться за помощью к Бо-
гу?



 
 
 

 
ОАО «Бог и компания»

 
Почему православие, а не, скажем, мусульманство?
Потому что сын Бога Иисус Христос пришел строить Цар-

ство Божие на земле. Он и молиться заставлял: «Молитесь
же так: Отче наш, сущий на небесах! Да святится имя
твое, да придет Царствие твое, да будет воля Твоя и на
земле, как на небе…», – и только после просьбы установить
Царство Божие на земле в этой молитве идут просьбы о хле-
бе, о прощении, о защите от дьявола. Так почему бы нам не
иметь в России Царство Божие?

Надо сказать, что проект Царства Божия на земле был де-
тально разработан до Христа Моисеем, который этот про-
ект в виде «законов Моисея» или «Синайского законодатель-
ства» разрабатывал под техническим руководством самого
бога Иеговы, а в христианстве этот бог Иегова и есть Бог-
Отец. В основу проекта было положено: «все сыны Израиля
составляют царство Иеговы и управляются самим Иего-
вою, выражающим свою волю в воле всего народа».  «Царство
Иеговы» – это и есть Царство Божие, как тут иначе истолку-
ешь? И почему нам этот проект не подойдет?

Главная мысль этого проекта – справедливость. Конеч-
но, в пределах тех представлений о справедливости, которые
могли быть в рабовладельческом обществе:

– земля принадлежит не частным лицам, а самому богу



 
 
 

Иегове;
– бог уступает ее лишь в пользование еврейскому народу и

то – за принятие народом оговоренных богом обязательств;
– земля делилась между всеми поровну;
– все должны были пользоваться землёй равномерно;
– устранялась возможность узаконенных земельных пре-

имуществ одних перед другими;
– для всех один закон, для всех одно право;
– весь Израиль – святой народ, все – царство священни-

ков; и т. д. и т. п.
Этот проект, как видите, для того времени был прорабо-

тан очень тщательно и даже внедрен в жизнь, но работал
лишь краткое мгновение. Евреи, начиная с их царей, нача-
ли верить в других богов. Раввин Дижь-ракель пишет: «Над
этой идеей Моисей работал многие годы и создал, наконец,
то колоссальное, чудное законодательное здание, которое
вследствие своей чистоты и высокой идеальности просу-
ществовало благодаря еврейской косности лишь одно мгно-
вение и было разрушено почти до основания».

И Христос пришел организовать любящих бога для вто-
рой попытки создать Царство Божие на земле. «Не думайте,
что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить
пришел Я, но исполнить». Даже на будущее время строитель-
ство Царства Божьего Иисус не откладывал: «Истинно гово-
рю вам: есть некоторые из стоящих здесь, которые не вку-
сят смерти, как уже увидят сына человеческого, грядущего



 
 
 

в Царствии Своем».
Еще очень важный для нас момент. Библия для удержа-

ния людей в человеческих рамках использует кнут и пря-
ник: грешники идут в ад, праведники идут в рай. (Хотя, ес-
ли взглянуть на это с другой стороны, то авторы Библии, это
предшественники Дарвина с его естественным отбором.) Ад
и рай являются важнейшим положением христианства, даже
более важным, чем вера в бога. Ведь если человек поверит
в ад и рай, то он будет держать себя в человеческих рамках
(будет праведником), даже если в наличие бога и не поверит.
Таким образом, для создания будущей России мы могли бы
использовать божьи кнут и пряник. Правда, не без трудно-
стей.

С описанием рая и ада в Евангелии, дело обстоит плохо.
Само по себе наличие рая безусловно: это место нахождения
душ умерших праведников. Когда Христа распинали на кре-
сте, один из разбойников попросил замолвить за него слово
на небесах, на что Иисус ответил: «Истинно говорю тебе,
ныне же будешь со мною в раю». Однако в тексте Евангелия
нет ни малейшего намека на то, как именно душа в раю жи-
вет: чем занимается и от чего блаженствует.

С адом положение несколько лучше, поскольку Христос
называет его геенной огненной, и в Новом завете эта геенна
упоминается 9 раз. Поскольку геенна – это долина, в которой
сжигали жертвенных животных, а по некоторым данным – и
живых людей, то перспектива грешника дана довольно опре-



 
 
 

деленно: он будет вечно испытывать боль, как от ожога. Та-
ким образом, хотя пряник рая и обрисован неясно, зато кнут
ада довольно впечатляющий, что компенсирует недостаток
описания рая.

В итоге из Нового Завета (со слов Христа, переданных его
учениками-апостолами) следует: чтобы не попасть в ад надо:

– любить единого бога;
– строить Царство Божие на земле;
– исполнять заповеди и много других, более мелких тре-

бований, которые, в принципе, нетрудно исполнять.
Есть, правда, проблема. Она в том, что еще в стародавние

времена попы исправили текст Нового Завета и требования
Христа, чтобы избавиться от неприятностей на земле, в част-
ности тех, которые возникнут, если попы поведут христиан
на строительство Царства Божьего на земле.

Как-то у меня завязалась дискуссия с «грамотным право-
славным», человеком весьма злобным, амбициозным и, на
мой взгляд, не вполне нормальным. Тем не менее, провер-
ка показала, что он в целом достаточно правильно передает
церковные положения. И, оказывается, стародавним исправ-
лением текста Евангелия дело не ограничилось; на совре-
менном этапе слова Христа продолжают непрерывно иска-
жаться «правильным» толкованием мудрых попов, этот про-
цесс идет и идет. К примеру, «нищие духом», по толкованию
«грамотных православных», надо читать как «любящие бо-
га» и т. п. При такой свободе в прочтении Евангелия, слово



 
 
 

божие превратилось в такое слово, что Христос его и с пере-
водчиками не узнал бы.

Что меня удивило? Оказывается, попы не просто замол-
чали необходимость своего руководства христианами в деле
строительства Царство Божьего на земле, они вообще осво-
бодились от этой обязанности, объявив, что Царство Божие
на земле невозможно, а те, кто хочет его построить, – ере-
тики. Таким образом, Христос стал еретиком собственного
учения.

Интересным является и то, что рай и ад попами уже
упразднены; нет их. Вопрос: а  куда деваются души умер-
ших, – подвис в воздухе, но православных это не сильно ин-
тересует. И когда я настойчиво пытался выяснить у «грамот-
ного православного», где же он собирается найти приют по-
сле смерти, то наслушался многого. Оказалось, что попы те-
перь учат, что после смерти праведник «соединяется с бо-
гом», но объяснить, как это, «грамотный православный» не
смог, хотя и высказал разные версии.

Начал с того, что праведник соединяется с богом, как же-
них соединяется с невестой в духовной жизни; потом, воз-
можно, православный вспомнил, как на самом деле жених
соединяется с невестой, и высказал мнение, что души пра-
ведников станут богами второго сорта. На просьбу объяс-
нить, как организовано это ОАО «Бог и компания», «гра-
мотный православный» не нашел что ответить и сообщил,
что души живут в боге. Но мое предположение, что души



 
 
 

праведников соединяются с богом, как глисты соединяются
с человеком, было отвергнуто в пользу жизни душ в пятом
или десятом измерениях и в конце концов «грамотный пра-
вославный» признал, что не представляет, что с душами про-
исходит, но уверен, что происходит что-то очень хорошее.

На мое любопытство, что же происходит с душами греш-
ников, раз ад обанкротился, последовало разъяснение, что
грешники тоже где-то живут, но если души праведников жи-
вут в братской любви друг к другу, то грешники живут в оди-
ночку. Судьба дьявола после упразднения ада осталась мне
неизвестной: православный уклонился от обсуждения этого
вопроса.

От этой дискуссии у меня осталось впечатление, что хри-
стиане кончились, поскольку истинного страха перед пер-
спективами жизни после смерти утех, кто называет себя хри-
стианином, уже нет.

Люди, в том числе христиане, смотрят на толпу и поступа-
ют, как толпа, а ведь толпа у нас атеистична. Соответственно,
зачем бояться загробной жизни, если атеисты ее не боятся?
И нынешние христиане эдакие хитрованы, которые «не кла-
дут яйца в одну корзинку», и на всякий случай как бы еще и
верят в бога, под чем они понимают послушание попам. Ду-
маю, что именно отсюда следует и безразличие православ-
ных к тому, что именно их ожидает после смерти. Причем
если присмотреться, то именно попы, начиная от патриарха,
всем своим поведением показывают, что они бога не боятся,



 
 
 

соответственно и паства держит учение Христа «в игноре».
Когда-то один бодрый раввин пробовал дискутировать в

«Дуэли». От него я узнал, что вера иудейская – это не то,
что написано в священных книгах иудейства, а то, что евре-
ям скажут раввины. Похоже, что вера православная, как ве-
ра иудейская, – это уже не христианство, это уже какое-то
«попианство».

Но, может, все же махнуть рукой на все нестыковки ны-
нешнего христианства с учением Христа и стать под начало
попов?

Рискованное это дело.



 
 
 

 
Аналогия

 
Мне вспомнился абсолютно аналогичный случай веры в

то, что обещают попы, увиденный мною в фильме о еврей-
ском гетто в Вильнюсе, показанном на телеканале «Россия».
В этом фильме, пожалуй, впервые было сообщено, как и кто
практически осуществлял холокост советских евреев.

Оказывается, немцы поставили во главе вильнюсского
гетто сиониста Якоба Генса, и тот по очереди формировал
партии евреев и отправлял их «переселяться». Переселяли
евреев недалеко – в Понары, где их расстреливали в котло-
ванах недостроенных бензохранилищ. Литовцы буквально
кричали евреям из гетто: «Вас расстреливают!»  – а евреи
не хотели в это верить. Понимаете? Не хотели! Они верили
«своим» сионистам, своим раввинам. Сказать, что у них со-
мнений не было, нельзя: этот Гене ходил с карманами, на-
битыми золотом, которое ему давали евреи за то, чтобы он
не включал их в ближайшую партию «переселенцев», тем не
менее Генсу и раввинам тупо верили.

Свидетель-литовец, в те годы подросток, живший в По-
нарах, рассказывал, что его мать специально выходила к ко-
лоннам евреев, почти не охранявшимся, и предупреждала
их: «Разбегайтесь, вас ведут убывать!» А евреи ей отвеча-
ли: «Вас первых расстреляют!» Те же, кто оставался в гетто,
прилежно работали на немцев и были уверены: раз они хо-



 
 
 

рошо работают, то с ними ничего не случится. В гетто рабо-
тали школы, театр, евреи весело отдыхали на пляже, устраи-
вали спортивные соревнования, а сионист Гене формировал
и формировал из них партии для «переселения».

Коммунистически и просоветски настроенные евреи пы-
тались уйти в партизаны, но еврейская масса не давала им
этого сделать и доносила на них в гестапо, так как боялась,
что немцы за уход в партизаны рассердятся на все гетто. Уце-
левшая женщина, в молодости очень красивая, рассказала,
что отец грозился ее проклясть, если она уйдет к партиза-
нам, и она убежала в леса только с зубной щеткой. В фильме
она говорит, что когда ее отец попал в партию «переселен-
цев», то он перед расстрелом, наверное, ее вспомнил. Вот
этой смелой женщине можно посочувствовать в том, что у
нее погибли родные. Но как сочувствовать ее отцу, тупо ве-
рившему сионистам и раввинам? Тогда нужно сочувствовать
и баранам на бойне, которых ведет козел-провокатор.

И вот так этот Гене «переселил» в могилы не сто, не тыся-
чу, а 38 тыс. евреев Вильнюса и еще 10 тыс. евреев из окру-
ги, но особенно он отличился с еврейским гетто в Ошмянах.
Там он уничтожил всех евреев, вместе с детьми, силами ев-
рейской полиции вильнюсского гетто. А остальным евреям
даже это не помогло: евреи ему тупо верили.

Между прочим, авторы фильма предусмотрительно умол-
чали о раввинах вильнюсского гетто, а ведь их должно было
быть не менее десятка. В чем была их роль?



 
 
 

В свое время я публиковал такую выдержку из американ-
ской газеты, присланную диссидентом из Белоруссии: «Мно-
гие слышали историю Бабьего Яра. Но не все знают, поче-
му фашисты так легко уничтожили такое огромное коли-
чество евреев? Все было просто. Немцы арестовали 9 рав-
винов. По «просьбе» немцев все 9 (!) выступили с публичным
обращением к евреям г. Киева. Мол, просим организованно
собраться, и евреи, как элитная нация, будут переправлены
в безопасное место. Почему ни один из этих раввинов не ска-
зал людям правду? Почему ни один из девяти не поступил
так, как поступают арабы-палестинцы с оккупантами?

Трудно осуждать людей за трусость, если над тобой са-
мим не стояла старуха с косой. Но правда в том, что эти
раввины (все девять!) лгали людям всю свою сознательную
жизнь, как этот любавичский ребе. Я не знаю их дальней-
шую судьбу. Может быть, их тоже расстреляли. Может,
они смогли спасти свои шкуры и сегодня продолжают чи-
тать Тору в какой-либо синагоге в Чикаго или в Тель-Авиве.
Бог им судья».

Бог, он-то, конечно, судья. Но бог каждому человеку дал
мозги не только для развлечений и судить будет не только
раввинов, но и тех, кто им тупо верил. А православные верят
попам и полагают, что за эту веру будет им много счастья.
И нам с ними?

А может, на все махнуть рукой и сказать себе: «Пропади
они все пропадом! Живем один раз, так сделаем все, чтобы



 
 
 

урвать от жизни как можно больше, а там хоть трава не рас-
ти!»

Знаете, и здесь не все просто, поскольку, судя по надеж-
ным данным, живем мы не один раз. То есть, со смертью соб-
ственного тела мы не умираем. Вопрос это, конечно, непро-
стой, но и его необходимо хотя бы коснуться.



 
 
 

 
Первая смерть моего тела

 
Я умер в начале 11 – го утра 23 июля 2009 г.
Вернее, умерло мое тело, да и то не насовсем, но, по-сво-

ему, очень кстати.
Последняя статья, которую я написал до этой смерти, уже

находясь в больнице, была посвящена по сути тому, что че-
ловек после смерти своего тела не умирает, посвящена бы-
ла тому, чем я начал заниматься уже давно и к чему время
от времени возвращался. Я понимаю, что большинство чи-
тающих верят (как и я когда-то) в то, что после смерти их
тела и они умирают, что с ними больше ничего не будет, а
будет небытие. Верите – верьте! Но почему не убедиться в
том, что это действительно так? Почему не заинтересоваться
этим вопросом?

Ну да ладно о вере, продолжу о себе. Язык не поворачива-
ется сказать, что мне повезло, тем не менее это так; я по во-
ле случая участвовал в эксперименте по установлению факта
того, умирает человек после смерти своего тела или нет. Бо-
лее того, я даже был объектом этого эксперимента. Посколь-
ку приходится допускать, что по результатам этого экспери-
мента можно сделать и иные выводы, я дам как можно боль-
ше подробностей.

После вынесения мне савеловским судом дичайшего по
своей беззаконности приговора о двух годах условно и за-



 
 
 

прете на профессиональную деятельность за призывы к экс-
тремизму товарищи настояли, чтобы я проверил причины
постоянных болей в грудине. И я с вещами, приготовленны-
ми для тюрьмы, после оглашения приговора попал к опыт-
ным кардиологам, которые с первых анализов определили
у меня прединфарктное состояние и запроторили сначала в
реанимацию, а потом в отделение интенсивной кардиотера-
пии. Провели полное обследование, собрали консилиум и
объявили свой приговор: альтернативные способы лечения
применить ко мне нельзя, реальный выход – АКШ (операция
аорто-коронарного шунтирования).

Надо сказать, что со стороны выглядит эта операция очень
зверски: распиливается грудина, обнажается и останавлива-
ется сердце с переводом пациента на искусственное кровооб-
ращение, вскрывается и обнажается вена на левой ноге (ес-
ли не подходит – на правой, если и там не годится – на ру-
ках), из вены вырезаются куски, которые шунтами вшива-
ются в обход поврежденных участков коронарных сосудов
сердца. Если любопытно, посмотрите в Интернете; зрелище
не для слабонервных. Альтернатива этой операции – надеж-
да, что неизбежный для меня инфаркт будет несмертельным
и удастся вовремя получить медицинскую помощь. Надо бы-
ло выбирать. Я подумал и принял решение в пользу одного
большого планового ужаса против непредсказуемых ужасов
без конца.

Эту операцию делает 3–4 часа бригада из 9 хирургов и



 
 
 

врачей иных специальностей. Итак, 21 июля мне сделали
операцию АКШ без каких-либо осложнений. Хирург поста-
вил 4 шунта, анестезиологи и реаниматоры без проблем вы-
вели меня из наркоза, утром следующего дня меня из реани-
мации на 2-м этаже подняли в отделение на 6-м этаже. Че-
рез день, утром 23 июля, моя сиделка Валя Шейн на коляске
повезла меня в перевязочную для извлечения трубочек дре-
нажа, через которые отсасывалась накапливаемая в проопе-
рированной полости жидкость.

Извлекать дренажи пришел сам хирург. Он ножницами
перерезал нитки, крепившие дренажи к телу, извлек их… и
из отверстий вверху живота, из которых только что извлек-
ли трубочки дренажей, толчками хлынула кровь. К животу
прижали ванночку, и кровь в ней быстро прибывала. Повис-
ло молчание; молчал хирург, молчала стоявшая за моей спи-
ной и придерживавшая меня сзади медсестра.
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